

# そよかぜだより

令和4年8月25日

垂井こども園

暑いが続いた8月。登園日には、教育認定の子ども達も登園しました。今年は畑のおじさんに教えていただき、初めてのすいか作りに挑戦！毎日「すいかまだかな？」と楽しみにしていました。子ども達や地域の方の思いが届き、とても大きなすいかが実り大喜びでした。まだまだ暑い日が続きますが、水分補給や休息、感染症対策を行いながら、元気に過ごしていきたいと思います。

## すいかが実ったよ

ポンポン、いい音!



中は何色かな?

まだかな~!



半分に切るよ~



## 夏野菜を食べたよ

こっちにもあるよ!



おひとつどうぞ



まるかじりサイコー!



夏野菜の収穫を毎日のようにしています。キュウリにナス、トマト、スイカなど、「これは、もう食べられるかな?」「こーんな大きいキュウリがあったよ!」と、子ども達同士で会話をしながら食べ頃の野菜を探しています。収穫した野菜は、子ども達の前で切って食べたり、給食の先生にお願いして調理し、夏の恵みを存分に楽しみました。



## 水遊びをしたよ

おもちゃ洗ってるよ!  
ピカピカにな〜れ



どこに塗ろうかな

水、流れてきた?



きたきた〜!



こっちから水がくるよ

どこについたら  
流れるかな〜



大きな池にするぞ〜

ブルーシートの上だと  
プールみたいで楽しいね!



天気の良い日は水遊びを楽しんでいます。水の入った大きなたらいにおもちゃを入れて洗ったり、ペットボトルのシャワーや、といを作って水を流したり、水鉄砲でどこまで遠くに水を飛ばせるか競争したり、思い思いに水遊びを満喫している子ども達です。